

A lo largo de esta mañana que compartieron con nosotros los Señores Delegados, también pudieron visitar la nueva Aula Hospitalaria dedicada a los niños de la Unidad de Oncología Pediátrica y la Unidad de Diálisis Infantil con la que contamos desde el pasado mes de Octubre. En estas nuevas dependencias maestros y sanitarios velarán porque los niños continúen con su formación durante los periodos de hospitalización y además les evitamos los continuos traslados fuera de la Provincia para poder llevar a cabo su tratamiento de Diálisis.

